

# Integración Estudiantil

## de CHILE Y ARGENTINA

Veinte estudiantes de la Facultad, alumnos del curso de Historia que imparte la profesora del Departamento de Estudios Humanísticos, Carmen Gloria Bravo, participan en una inédita iniciativa que busca la integración estudiantil universitaria de los países latinoamericanos, actividad que se inició en Mendoza, Argentina, entre los días 11 y 13 de octubre último.

La delegación fue recibida con un acto solemne realizado en las dependencias de la Intendencia Municipal de Mendoza, en la cual la Licenciada Mirian Bilbao, Directora de Relaciones Internacionales de la ciudad, les dio la bienvenida, destacando que la iniciativa es un ejemplo que debería ser imitado por quienes tienen obligaciones políticas y que dada la importancia que se le atribuye a los deseos de integración estudiantil, quedará registrada en una placa con el nombre de los alumnos de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, que estará ubicada en la Municipalidad. Asimismo, en dicho acto se declaró Huésped de Honor para la ciudad de Mendoza a la profesora



Carmen Gloria Bravo.

Durante los días de visita, los jóvenes realizaron diversas actividades, visitaron diferentes lugares acompañados por estudiantes de la Universidad Nacional de Cuyo y asistieron a una conferencia dictada por el Director de la Escuela de Ciencias Políticas y Administración Pública de dicha Universidad, que versó sobre "Los nuevos paradigmas de la Administración Pública".

### Acogida en Santiago

El dos de noviembre 30 alumnos de la Universidad Nacional de Cuyo, acompañados por autoridades de la Municipalidad de Mendoza y profesores de dicho plantel, llegaron a Santiago, invitados por los estudiantes de Ingeniería para proseguir de esta forma con la iniciativa integracionista.

Los jóvenes mendocinos fueron recibidos por el Subdirector de Asuntos Estudiantiles de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, Willy Young, quien les dio la bienvenida en una sencilla ceremonia realizada en el Salón de Actos de la Facultad.

Durante el domingo estudiantes chilenos y argentinos desarrollaron

diversas actividades recreativas y el lunes, luego de un almuerzo, asistieron a unas charlas dictadas por el profesor del Departamento de Ingeniería Industrial, Alvaro Ramírez, Secretario Ejecutivo del Programa de Modernización de la Gestión Pública y por Patricio Gutiérrez, personero de la Secretaría General de la Presidencia.